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 Aujourd’hui, nous sommes tous rassemblés et réu-

nis sur ce terrain de jeux pour passer un grand moment 

de convivialité, entre toutes les générations, autour des 

valeurs du sport.  

 Il est vrai que l’évènement des jeux olympiques et 

paralympiques de Paris 2024 est une chance pour notre 

beau pays, pour nos villes, nos villages. Alors l’équipe 

municipale voulait profiter de cet engouement pour réno-

ver notre terrain de jeux, le rendre plus attractif pour favo-

riser la pratique sportive des petits et des grands.  

 Une commission d’élus s’est alors constituée au-

tour de Jean-Christophe Laval, Adjoint aux investisse-

ments. Après quelques réunions pour définir le type 

d’équipement, la zone disponible, les couleurs ; après 

avoir visité 13 terrains multisports sous la pluie ; parcouru 

97 km en voiture (pas en courant, rassurez-vous) de Caux 

et Sauzens jusqu’à Labastide d’Anjou, (n’hésitez pas à 

nous poser des questions sur les hauteurs des paniers de 

basket, les dimensions des cages de foot, la hauteur des 

filets de badminton, la longueur de la piste d’athlétisme, 

Christophe, Sabine, Solen, François, Norbert, Jacques, 

Jackie, Véronique, Cédric… sont devenus incollables),  

nous avons retenu le terrain multisports qui nous parais-

sait le plus adapté à notre village et aux futurs utilisateurs : 

les enfants de l’école, nos associations sportives (l’ESF et 

sa nouvelle école de foot, les féminines, les séniors, l’ASF, 

Les Fous du volant, La Fanjuvéenne avec les enfants et la 

gym seniors, nos ados, nos aînés, … ). 

 Nous avons démarré les travaux de terrassement 

en mars dernier avec l’entreprise EURL FTP. Puis la so-

ciété Ténéco est venue réaliser le sol en béton drainant 

avec le marquage de la piste d’athlétisme. Et enfin O3 

Consulting avec Clément Marucco ont monté la structure 

du terrain et la pose du gazon. 

Le coût de l’opération du terrain multisports s’élève à  

85 000 € ! 

 Pour arriver à concrétiser ce beau projet, nous 

avons pu compter sur nos partenaires : l'Agence Natio-

nale du Sport (ANS) sur l'enveloppe "5 000 équipements 

de proximité", le Département de l’Aude qui répond tou-

jours présent et la Région Occitanie qui vient compléter le 

financement, soit une aide de près de 58 680 € (80%). 

  Le Conseil Municipal a souhaité aussi rénover le 

terrain de tennis et moderniser l’éclairage avec des pro-

jecteurs à LED. Un effort supplémentaire mais nécessaire 

pour remettre à niveau nos équipements et rendre tou-

jours plus attractif notre beau village. 

Il manque encore à finaliser l’aménagement des espaces 

verts avec des arbres, rajouter des bancs, un rack à vélo, 

Mais Fanjeaux ne s'est pas fait en 1 jour ! 

 

Avant que l’on coupe le ruban tous ensemble, je voudrais 

remercier l’ensemble des partenaires qui nous ont aidés à 

la réussite de ce projet ! Un vrai travail d’équipe. 

Merci aussi aux employés communaux 

Merci aux élus du Conseil Municipal et merci à toi Jean-

Christophe. 

 

C’est notre terrain de jeux à tous, alors respectons les 

lieux et le travail que nous venons de faire. 

Ici même, de nombreux enfants sont venus comme moi, il 

y a plusieurs années, d'abord observer, puis jouer, ap-

prendre à partager, apprendre à tomber, se relever, … 

Bref bien grandir à Fanjeaux !  

  

Le mot du Maire - Discours inaugural du terrain de jeux 

Aurélien PASSEMAR 
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 A la une 

FAN J.O. 2024 - ALBUM PHOTOS 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Merci à tous les bénévoles qui ont prêté main 

forte et à l’ESF qui nous a régalés. 

 Merci à Claudie Méjean-Faucon pour la ré-

gion et André Viola pour le département et la 

CCPLM, pour leur aide financière et pour leur pré-

sence lors de l’inauguration. Il s’en est fallu de peu 

pour qu’ils participent aux Fan J.O. 2024 ! 

Informations Communales 

 

Photo Lola Gayda 

ADHÉSION AGENCE FRANÇAISE DES CHEMINS DE COMPOSTELLE 

Nous avons souhaité adhérer à l’Agence Française des Chemins de Compostelle afin de mieux valoriser l’iti-

nérance jacquaire au sein de notre commune. Également, nous avons fait connaitre à l’Agence, notre inten-

tion de devenir commune halte.  

Début 2025 nous devrions être prioritaires pour être accompagnés dans cette démarche.  

Nous en profitons pour remercier tous les bénévoles qui sont impliqués dans l’accueil des pélerins dans 

notre magnifique gite d’étape. 

PRIME POUR LE POUVOIR D’ACHAT DU PERSONNEL 

 En mars dernier, nous avons voté une prime exceptionnelle à l’ensemble du personnel de mairie. Il 

s’agissait de donner un coup de pouce pour le pouvoir d’achat et de les remercier pour tout le travail accom-

pli. En moyenne elle représentera 467 € par salarié à plein temps. 
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Nos associations sont les baromètres de notre bonne santé sociale ! Grâce à elles, notre village 

reste dynamique, attractif, apaisé, joyeux !! 

La commission « Association » a proposé, lors du conseil municipal du 10 avril 2024, d’attribuer aux 

associations une enveloppe globale de 28 000 euros. Les élus ont voté à l’unanimité cette proposi-

tion.  

CIVISME 

Voici un bel exemple de rénovation des menuiseries d’une 

maison de l’ancien bourg. 

Bravo Paulette ! Sur les conseils de l’Architecte des Bâti-

ments de France, les matériaux et les couleurs ont été res-

pectés et acceptés. Le résultat est magnifique ! 

C’est le village qui s’embellit !. 

N’hésitez pas à venir en mairie pour parler de votre projet ! 

 

SUBVENTIONS A NOS ASSOCIATION 

TAUX DE FISCALITE LOCALE 2024 

Le conseil municipal vote chaque année les taux des impôts locaux qui s’appliquent sur la base 

d’imposition de chaque contribuable déterminée par les services fiscaux de l’Etat. Cette base con-

nait chaque année, une revalorisation forfaitaire nationale obligatoire fixée par la loi de finances. 

Il a été adopté à l’unanimité des élus présents, lors du conseil municipal du 10 avril 2024, de ne pas 

augmenter les taux par rapport à 2023 et de les reconduire sur notre commune à l’identique sur 

2024. 

FANJEAUX - LABEL VILLAGE D’AVENIR 

Réunion de travail à la Fanjuvéenne pour aborder les projets d'investissement à l’école publique de 

Fanjeaux en présence de la secrétaire générale 

de la préfecture, Sous-Préfète  de l’Aude, Ma-

dame Lucie ROESCH et de Monsieur Luc 

GROSS, chargé de mission “Villages d’Avenir”. 

Dans l'Aude, Fanjeaux fait partie des 15 com-

munes qui ont été retenues parmi les 88 candi-

dates au label “Villages d’Avenir”. Nous avons 

reçu le soutien d'un chargé de mission pour 

suivre et aider la réalisation des projets de la 

commune pour trois ans. 
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Le départ à Fanjeaux ! 

L’AUDE, L’AME SUD ! 

Après l’Aude Pays Cathare, Voici L'Aude l'âme sud ! 

Attention, notre histoire singulière liée au catharisme reste bien pré-

sente ! 

L’Aude tire son nom du fleuve qui la traverse. Entre Toulouse et 

Montpellier en région Occitanie, elle bénéficie d'un climat doux et 

d'une situation géographique exceptionnelle : bordée par la Médi-

terranée à l'est, la Montagne Noire au nord, et les Pyrénées au sud. 

L'Aude, extraordinaire mosaïque de paysages, est ancrée au sud, 

mais un sud singulier qui se découvre dans le partage, la décou-

verte de ses patrimoines, son art de vivre, et la rencontre de ses 

habitants… L'Aude l'âme sud, c'est tout cela à la fois... 

L’Aude une puissance émotionnelle ! 

Une richesse de climat, de patrimoines, de paysages emblématiques des territoires, carrefour d’influences 

historiques, terre de métissage. 

L’Aude est une promesse, celle d’une rencontre chaleureuse et intime, avec ses paysages et ses habitants. 

Un paradis pour la faune et la flore... et pour les amoureux de nature ! 

Le département de l’Aude est un trésor de biodiversité, possédant une des plus riches variétés de faune et 

flore en France. Ses paysages variés, allant des forêts denses aux garrigues méditerranéennes, aux tour-

bières mystérieuses, aux cascades et rivières, créent des habitats vitaux pour la survie de nombreuses es-

pèces. 

L’Aude : une destination idéale pour les sportifs en tous genres.  

Il y en a pour tous les goûts : VTT, gravel, cyclotourisme, équitation, rafting, sports de glisse, kitesurf, ran-

donnée pédestre, escalade, et bien d’autres… L’Aude, c’est aussi le rugby ! 

L'Aude, c'est aussi les Audois... 

Les femmes et les hommes de l’Aude sont le cœur vivant de ce département. Les audois portent des valeurs 

fortes d’accueil et de chaleur humaine, et dans le même temps, un caractère entier, sans demi-mesure ! Ils 

partagent une passion profonde pour leur territoire, un attachement fort et une fierté qui ne s’expriment pas 

toujours. (« nous connaître, ça se mérite »). 

Le Pays du "bien vivre" et du "bien manger" ! 

Manger un bon Cassoulet ! 

La gastronomie est un autre pilier de l’âme audoise. Les Audois ont su transmettre leur gastronomie au fil 

des générations. Les marchés locaux reflètent bien cette passion pour le « bien manger », cet appétit pour 

les moments de partage en toute convivialité. 

L'art de flâner... ou faire la fête ! 

L’Aude possède de nombreux villages typiques où il fait bon flâner et partir à la découverte de l’inattendu, de 

lieux retirés, d’endroits secrets… Entre villages dédiés au Livre, villages de légendes et de mystères, villages 

dédiés aux artisans d’art, villages de pêcheurs, villages chargées d’histoire… des visites et balades en dou-

ceur, à la découverte des savoir-faire… 

Qu’on se le dise, l’Aude est festive ! L’art vivant tient une place toute particulière avec une myriade d’évène-

ments autour de la musique, des arts de rue. 

Entre carnavals traditionnels, festivals de musique classique ou contemporaine, de théâtre, ou simples fêtes 

de village où convivialité est le maître-mot, vous trouverez toujours et toute l’année un endroit où faire la fête ! 

Fanjeaux est tout à la fois ! Il ne tient qu’à nous de rester proches de toutes ces valeurs !  
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TRAVAUX EN COURS 

Aménagements urbains : 

A Fanjeaux nous ne faisons pas qu’abattre des arbres, nous en re-

plantons aussi!! 

A l’occasion de la réfection des rues Empelisse et Peire Vidal, deux  

érables ont été plantés en remplacement des deux acacias qui 

étaient malades. 

Les propriétaires du ”Belvédère” ont profité de ces travaux pour re-

faire le mur de clôture de leur parcelle… il ne manque que le crépis. 

Le 6 mars dernier, sur l’initiative de la mairie, les partenaires se sont retrouvés à Fanjeaux pour une présenta-

tion de l'avancée du projet “Traversée du village”. 

Le but de cette réunion était notamment d’avoir une meilleure visibilité sur la participation financière, du Dé-

partement, de la Région et de l'État. 

 

A l'issue des débats, un accord et 

des engagements ont été trouvés.  

Nous remercions l’ensemble des 

participants et notamment, Mon-

sieur Hervé BARO, Monsieur André 

VIOLA et Madame Claudie ME-

JEAN. 

Aménagement de la traversée du village : 

Des dauphins en fonte émaillée ont été installés pour terminer la façade 

ouest de la maison Gramont. Ils lui donnent un cachet supplémentaire 

indéniable. 
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 Et à part ça…  

Le 8 février dernier, la Grande Randonnée 

vers Paris JO 2024 a fait escale à Fan-

jeaux. 

Merci à l’Office du Tourisme et aux béné-

voles de l’association de randonnée. 

 

Enooooorme succès !!! 

LA GRANDE RANDONNEE 

SERVICES DE SANTÉ A FANJEAUX 

Aujourd'hui nous comptons 5 professionnels de santé : 

- La Gynécologue et Ostéopathe : Dr GENAMARI Maria Paola - RDV Doctolib / Tél : 04 68 78 91 20 

- La Kinésithérapeute : Mme Dupont Elodie - RDV Tél : 04 11 20 03 68 

- Les Infirmières : Mme Pascale GENSOUS, Mme Stéphanie VIOLA et Mme Manon PASSEMAR RDV Tél : 04 

68 24 78 60 (remplaçants Romain GOMEZ et Emilie MERLE) 

- La Psychologue : Mme Célia HUET  -  Psychopathologie, Neuropsychologie, Thérapies cognitives et com-

portementales - RDV par la plateforme Doctolib ou Mail : celiahuetpsy@gmail.com, Résidence Aulard 19 rue 

de l’Eglise 

Elle ne reçoit que des adultes et est conventionnée par l’Assurance Maladie. 

-  Le Médecin : Dr  Belkacem BARKAT consulte tous les lundis de 8h à 20h et les vendredis de 14h à 20h 

(sans rendez-vous) résidence Aulard, 19 rue de l'église, 11270 Fanjeaux 

Contact par téléphone au 04 49 24 04 30 uniquement pendant les horaires d’ouverture. 

- La Pharmacienne : Mme Sabine TANDOU - Tél : 04 68 24 76 16. Nous vous rappelons qu’une téléconsul-

tation est toujours possible à la pharmacie. 

Le docteur 

Barkat entouré 

de sa secrétaire 

Sandrine Zunino, 

de François Pas-

semar adjoint aux 

finances, de 

Monsieur le Maire 

Aurélien Passe-

mar, de Monsieur 

Viola André prési-

dent de la 

CCPLM et con-

seiller départemental, de Madame Claudie Méjean 

maire de Bram et conseillère régionale. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   Notre Psychologue: Mme Célia HUET dans son 

   bureau !  
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Merci aux agents, à l’association Saint Roch et à 

l’association Les Boulégaïres pour leur soutien finan-

cier, et à l’ensemble des bénévoles œuvrant pour le 

bien être des habitants de la maison de retraite ! 

Comme vous pouvez le constater, nous n’avons pas 

le temps de nous ennuyer !!! 

Grâce à tout ça, nos anciens partagent des moments 

de joie et de bonheur !! 

MAISON DE RETRAITE 

Le 31 janvier dernier, 25 habitants et dix agents sont 

partis au col du Chioula pour la journée. Ils se sont 

régalés d’une délicieuse tartiflette du restaurant “La 

Marmotte Toquée” avant de profiter du soleil sur la 

terrasse du restaurant pour certains et d’une balade 

pour d’autres. Seule la neige manquait au rendez-

vous. 

D’autres sorties ont ponctué la vie des habitants : 

visite de la Chocolaterie Nougalet, pique-nique et 

agnelage aux « Brugues », sortie hebdomadaire au 

Marché de Bram, passage de la Flamme Olympique à 

Castelnaudary. 

Diverses rencontres intergénérationnelles ont eu lieu : 

visite des enfants de l’école, ateliers créatifs avec 

l’association « Famille Rurale de Fanjeaux et de ses 

environs». Emmanuelle, assistante maternelle, est 

venue avec ses tout-petits, ainsi que les enfants des 

agents à l’occasion de certaines animations. 

Régulièrement “Anima’Liens”, dont le cœur de métier 

est la médiation animale, intervient avec des lapins, 

des cochons d’inde, des chiens… C’est aussi la fête 

quand Nathalie l’animatrice  de la maison de retraite 

vient avec sa chienne Pucca! 

Les activités culturelles ne sont pas en reste avec 

l’expo des « Chemins de Photos », ou bien le travail 

de photographies réalisé par Camille Andrieu, soi-

gnante auprès des personnes atteintes de la maladie 

d’Alzheimer. A le demande de l’animatrice,le fleuriste, 

Yannick Delplace, est venu animer un atelier de con-

fection de bouquets. 

Raclette partie, repas d’Automne, grillade, repas 

thaïlandais offrent également de bons moments de 

convivialité entre tous les habitants de la maison de 

retraite et les agents. 

 L’intervention des bénévoles de la Saint Roch avec 

des parties de loto, de jeux de société, de chant, de 

danse des mains et d’ateliers contes, offre de beaux 

moments de loisirs. 
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Le  1er avril dernier, Yannick Delplace a ouvert un 

nouveau commerce dans le  coeur historique du vil-

lage, au 2 rue de l’église dans l’ancienne boulangerie 

de Monsieur André Bonneaud. 

Le salon « Bleuthé » est ouvert  uniquement l’après 

midi du jeudi au dimanche et les jours de fête. 

Allez à la découverte de ce lieu insolite et accueillant. 

Des pâtisseries artisanales et locales, accompa-

gnées de café et de thés de qualité, vous seront ser-

vies par le maître 

des lieux. 

VIE ECONOMIQUE : NOUVEAU SALON DE THÉ 

Du bonheur d’être 

ensemble !  

Un évènement inter 

générationnel qui fait 

du bien !!! 

Merci au habitants du 

quartier du Treil !!!  

 

Rdv en 2025 avec le quar-

tier « La traversée » ! 

FÊTES DES QUARTIERS 2024 - ALBUM PHOTOS 

L’échange de terrain pour l’implantation de la MAM 

s’est fait avec Habitat Audois. 

Nous avons eu un retour très positif de la CAF avec 

une aide octroyée de 216 000 €, soit environ 50 % 

du montant total du projet. 

Nous faisons tout pour respecter les délais, et ouvrir 

notre mam à la rentrée scolaire 2025 !! 

Cette ouverture apportera une attractivité vitale à 

notre commune. 

Mais vous pouvez d’ores et déjà faire garder vos en-

fants auprès de Madame Véronique ROMERA – as-

sistante maternelle agréée, qui est partie prenante du 

projet “MAM”, et déjà installée sur la commune !  

Véronique exerce ce beau métier depuis plus de 17 

ans.  

Titulaire d’un brevet de 1er se-

cours, toujours au top de sa 

formation, sérieuse et créative, 

elle propose de garder vos en-

fants à son domicile. Les ho-

raires atypiques de jour comme 

de nuit ne la dérangent pas. Se-

lon l'âge, Véronique propose 

différentes activités (son dada 

c’est la peinture !). Dès que le temps le permet, elle 

propose également de grandes balades aux enfants. 

Elle prend les chèques CESU. Elle est adhérente de 

TOP ASMAT, site dédié aux parents et aux assis-

tantes maternelles. 

Nous la remercions d’avoir choisi notre belle com-

mune ! Vous pouvez la contacter au 06 82 69 77 06 

MAM (MAISON DES ASSISTANTES MATERNELLES) 
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 La parole à nos Associations 

 L’après-midi du Carnaval du Vendredi 22 Mars  nous avons offert le goûter aux enfants de 

l’école, et Pierrette Béziat et Véronique Calmet ont fait le Jugement en occitan traduit en français 

(merci à Janine Cassignol d’avoir traduit en Occitan les phrases réalisées par les élèves de la classe de 

Caroline). 

Le lundi 1 avril nous avons fait l’Omelette de Pâques, offerte 

à tous, salée et sucrée, à l’aire de Jeux où une cinquantaine 

de personnes est venue ; il y avait des jeux en bois qui ont 

fait le bonheur des grands et des petits ! Quelques résidents 

de notre Maison de Retraite sont venus aussi manger avec 

nous pour l’auberge espagnole. 

Le 20 Avril nous avons fêté les 30 ans de l’Arboretum que 

notre association avait créé en 1994 avec l’école dirigée par 

Josette Vidal. Quelques fleurs ont été plantées par des en-

fants sous le panneau de l’Arboretum et aussi, trois arbres 

symboliques au milieu des arbres qui touchent le ciel : 30 

ans !! Ils sont magnifiques !! Une balade a suivi, commentée, 

pour connaitre les noms des fleurs et des arbres du chemin 

qui va aux Chambres (lieu que certains ne connaissait pas 

encore).  

La rétrospective en vidéos et photos a retracé l’historique de 

cette création. Un plant  massif de fleurs a été offert à tous 

les participants. L’équipe de débroussaillage (heureusement 

qu’elle a travaillé depuis ces dernières années pour que l’on 

puisse admirer ces arbres remarquables) était invitée, et 

beaucoup de fanjuvéens ont répondu présent à cet après- 

midi où le soleil était au rendez-vous. 

  

 

Le 9 Mai nous avons accueilli une Mini Ferme Pédagogique qui a été une réussite. Près de 250 per-

sonnes sont passées et c’est le tour de calèche, gratuit, qui a eu le plus de succès. Merci à Thibault 

Deviot et son papa. Les familles sont venues du Minervois, Carcassonnais, Limoux, Castelnaudary 

pour que leurs enfants puissent caresser lapins, poules, moutons, poney, un franc succès ! 
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Associations, envoyez-nous vos articles à l’adresse dédiée : bulletin.municipal@fanjeaux.info 
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 Notre partenariat avec l’EHPAD se concrétise par des 

mercredis après-midi, une à deux fois par mois, où nous 

avons fait des activités manuelles pour créer des œufs pour 

Pâques, des masques pour Carnaval, ensuite nous avons fêté 

le printemps en créant des vases de fleurs et fin juin nous 

avons fait la fête de la musique en les faisant chanter et dan-

ser. Les yeux des mamies et papis scintillent de joie quand les 

enfants sont auprès d’eux !! 

 

Ces moments conviviaux sont ouverts à grands 

et petits. 

 

Et pour finir l’année scolaire nous avons fait le 

Feu de la St Jean, notre fête traditionnelle où 

nous avons brûlé d’abord Bonhomme Carnaval 

car impossible le jour J !  

L’auberge espagnole 

a ravi grands et pe-

tits. Un petit  tour du 

village en musique 

avec les lampions a 

été un moment ma-

g ique ,  comme 

chaque année. 

 

 

 

 

Nous avons été très heureux de faire 

l’épreuve de l’agilité devant la maison de 

retraite pour le parcours des JO ce di-

manche 23 Juin. Les résidents ont applaudis 

et encouragés toutes les équipes, à refaire ! 

 

 

 

 

 

A très bientôt pour la fête locale pour l’après

-midi du samedi 17 août, à l’aire de Jeux, 

ombragée, réservée aux  enfants. 

 

La Présidente, Mélanie Bouichou. 
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Lundi 1 avril nous avons lancé la Chasse aux œufs des bambins ! 

Énorme succès pour la chasse aux œufs 

en ce lundi de Pâques. C’était là l’une des 

toutes premières animations proposées 

par la nouvelle association Familles Ru-

rales Piège Lauragais, créée en février 

2024.Les 65 enfants présents, après avoir 

cherché des œufs dans les rues de Fan-

jeaux, en musique, se sont partagé plus 

de 15 kg de chocolat. Bravo à tous ces 

petits de 2 ans à 14 ans ! Certains ont 

même pu repartir avec un gros œuf, la ré-

compense pour ceux qui avaient trouvé 

les lapins d’or. Après la chasse aux œufs, 

les enfants ont pu se faire photographier 

avec le lapin de Pâques tandis que les pa-

rents préféraient l’apéritif aux chocolats.  

 

 

 

 

Dimanche 5 mai a eu lieu :  "Les bambins préparent le printemps"  

Une vingtaine d'enfants de 2 à 11 ans étaient à pied d'œuvre dès 10h pour préparer le printemps ! En 

effet, la nouvelle et dynamique association "Familles Rurales Piège Lauragais" a proposé aux familles 

de venir faire des décorations sur le thème du printemps, de planter des fleurs, de construire un hôtel à 

insectes, de repiquer/préparer des semis et de décorer des galets. Un beau succès pour cette jour-

née, à l'image du succès des bacs à sable magique, pris d'assaut par les plus petits ! 
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Un collier mystérieux, des personnages au caractère bien trempé, une histoire universelle et toute à la 
fois particulière, tels sont les composantes de cette comédie musicale tout droit sortie de l’imagina-
tion de Marie-Noël ! 

Elle vous propose plus d’une vingtaine de chansons origi-
nales écrites et composées pour l’occasion. 

Marie-Noël s’est entourée de sept jeunes professionnels 
issus du milieu de la musique, de l’animation et de l’ensei-
gnement. Ils séjourneront à Fanjeaux du 27 juillet au 13 
août prochain, sans doute les croiserez-vous! 

En plus de la municipalité, de nombreux fanjuvéens don-
nent un coup de main pour la réalisation de cet évène-
ment : la Société St Roch, l’Echoppe de Peire Vidal, la Pé-
lerine, Sound Concept 11, le Chat du Seignadou, et bien 
d’autres… 

 

Durant deux heures de spectacle, huit chanteurs acteurs 
interprètent et jouent sur scène. Une aventure d’amateurs 
chevronnés et passionnés. 

 

Tout public, participation au chapeau. 

 

Lundi 27 mai : Fête des mères 

Un moment rien qu'à nous !! Avec des professionnelles de la coiffure et de l'esthétique, les mamans se 

sont retrouvées pour un instant de relaxation et de soin. 

Samedi 1er juin 2024 : Foire de printemps  

Cette foire printanière a été un véritable festival de couleurs et de joie. Dès les premières lueurs du jour, 

les allées se sont animées par une atmosphère festive où petits et grands ont pu se défouler en toute 

liberté. Les rires ont fusionné avec les effluves des stands de gourmandises, préparés avec amour par 

les mains expertes des adhérents. Une belle façon d'accueillir enfin le printemps. 

Vendredi 7 juin cours de Zumba sous les halles ! 

 

Lundi 17 juin : Fête des pères ! 

La fêtes des pères a été l’occasion unique pour renforcer les liens entre pères. Il se sont retrouvés pour 

une coupe de cheveux ou une taille de barbe soignée ! Tout cela s’est fait dans une ambiance chaleu-

reuse, autour d'un verre de l'amitié !! 

La présidente, Emilie Courrieu. 

A
FR

 P
iè

ge
 e

t 
La

u
ra

ga
is

 



13 

 « A coller sur le frigo  ! »  Quoi voir ? Que faire ? 

 

Amoureux du 

grand air et 

de balades ? 

Notre Office 

de Tourisme 

a conçu une 

toute nou-

velle carte de 

randonnée pé- destre avec 

un panel de circuits pour découvrir les richesses et 

les curiosités du territoire en toutes saisons. 

Simple et pratique, cette carte propose de partir à la 

découverte de 13 circuits inscrits au PDIPR allant de 

3,5 à 17 km, ainsi que 5 grands itinéraires (le GR7, le 

GR78, les Collines du Vent, la route d’Artagnan et la 

Voie Verte). Entre villages pittoresques et patrimoine 

naturel, vous pourrez admirer une palette variée de 

paysages uniques. 

La carte est disponible gratuitement dans notre bu-

reau de Fanjeaux (place du Treil). 

 

Bienvenue à Coralie !  

Coralie, villasavarienne, 

connaît bien le territoire 

e t détient déjà une solide 

pratique dans le secteur 

touristique. Après avoir 

obtenu une licence de 

responsable en dévelop-

pement commercial, elle 

a travaillé près de 8 ans à 

l a Maison Guinot (à Li-

moux). Ce parcours lui a 

permis de s’adapter très 

rapidement à son nou-

veau poste. 

Outre ses missions d’accueil et d’information du pu-

blic, elle sera aussi la référente Pleine Nature et Ani-

mations de l’Office. C’est avec gentillesse et profes-

sionnalisme que Coralie vous renseignera. Nous lui 

souhaitons une pleine réussite dans ses nouvelles 

fonctions. 

ET SI ON ALLAIT FAIRE UN TOUR DANS NOTRE OFFICE DU TOURISME ? 

Envie de faire une balade à vélo 

Sur la voie verte ? 

Penser location de vélo ! 

L’association « La Roue qui 

tourne » vous propose des vélos 

à Assistance électrique. 

Tél : 07 68 13 87 23 
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Concours de pétanque 

tous les vendredis soirs 

à 20h45 

au boulodrome ! 

 

 

 

 

 

Stage de sculpture sur Pierre 

 du 22 Juillet 2024 Au 28 Juillet 2024  

Arnaud Landroit  

Meilleur Ouvrier de France,  

vous propose une semaine de stage de 

sculpture sur pierre. 

Inscription & Informations à la Mairie 
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La commission à l’oeuvre 

Samedi 

6 

Juillet 

Maison Gramont 16h 

Philippe Saucourt 

Guitare/voix - Blues/Folk 

 

Vernissage Chemin de 

Photos  

18h devant l’OTI & 

Nocturne Maison Gramont 

Dimanche 

7 

Juillet 

Les bambins fêtes les  

vacances 

10h30/ 18h au stade 

Animations & Repas 

 

Maison Gramont 16h 

Trio JAZZACCORD  

Lundi 

8 

Juillet 

Cahier de Fanjeaux 

Conférence  

dans le jardin de la Maison 

Gramont à 

20h30 

Vendredi 

5 

Juillet 

Marché de producteurs      

Chambre d’Agriculture 

18-22h Place du Treil 

Mercredi 

10 

Juillet 

Grand marché de  

Producteurs de l’Office 

Place du Treil 

18h-22h 

Samedi 

13 

Juillet 

Maison Gramont 16h 

Jorge Muñoz 

Chant Flamenco Andalou & 

Poésie espagnole  

 

Repas et bal du 14 juillet 

du Comité des fêtes 

Place du Treil 19h 

Dimanche 

21 

Juillet 

Maison Gramont 16h 

Dominique Wolf harpe en 

duo  

Dimanche 
28 

Juillet 

Maison Gramont 16h 

Jorge Muñoz  

chant & guitare 

 Chant Flamenco Andalou 

& Poésie espagnole  

Vendredi 

26 

Juillet 

Maison Gramont 20h30 

Concert Lothar et Laetitia 

chansons françaises  

Samedi 

27 

Juillet 

Maison Gramont 16h 

Quatuor Cordes  

Musique Classique  

Dimanche 

14 

Juillet 

Maison Gramont 16h 

Claudie Henin  

Chant Variétés sur bande 

musicale  

Samedi 

20 

Juillet 

14h Atelier Hip Hop 

Salle polyvalente 

 

Maison Gramont 16h 

Edmur Biscaro Balle  

musiques du Brésil  

 

19h Bal et démonstration  

de Hip Hop ! 

Avec la brigade Fantôme 

Food Truck / Buvette 

Jeudi 

18 

Juillet 

Don du Sang 

Salle Polyvalente 
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La commission à l’oeuvre 

Figure 1 Bételgeuse apparait ici en jaune, symbolisant l’épaule d’Orion 

Le moulin aujourd’hui 

Dimanche 

11 

Août 

Comédie musicale 

« Les perles du doute » 

16h salle polyvalente 

Mercredi 

14 

Août 

Concours de belote  

14h30 salle polyvalente 

 

Repas du comité des fêtes 

19h jardin de la polyvalente 

 

Bal sous les halles 

Jeudi 

15 

Août 

Tournoi de foot au stade 

& 

Repas du foot à 19h au 

stade 

 

Bal sous les halles 

Vendredi 

9 

Août 

Comédie musicale 

« Les perles du doute » 

20h salle polyvalente 

Vendredi 

16 

Août 

Défilé Historico - Religieux 

 

Bal sous les halles 

Samedi 

17 

Août 

Concours de pétanque 

14h30 au boulodrome 

 

Moules frites  

du Comité des fêtes 

19h Place du Treil 

 

Bal sous les halles 

Dimanche 

4 

Août 

Maison Gramont 16h 

Groupe Balagan 

Musique des Balkans  

Dimanche 

18 

Août 

Grande foire artisanale 

Vide grenier / Animations 

Toute la journée 

 

Maison Gramont 16h 

Lionel Dollet  

Chansons faites main 

 

19h Auberge espagnole 

Dans les jardins  

de la polyvalente 

Samedi 

24 

Août 

Maison Gramont 16h 

Gospel 

Liliane Sibra (chant) et 

Adrien Ariaga (piano)  

Dimanche 

25 

Août 

Maison Gramont 16h 

Duo voix & Guitare  

Sonia & François  

Samedi 

31 

Août 

Maison Gramont 16h 

Emmanuel Rio  

Accordéoniste et Lothar 

Seghers  

Samedi 

7 

Septembre 

Maison Gramont 16h 

Variété chant avec le 

FANJEAUX'S BAND  

Dimanche 

8 

Septembre 

Maison Gramont 16h 

Trio JAZZACCORD  

Samedi 

14 

Septembre 

Maison Gramont 16h 

Edmur Biscaro Balle  

musiques du Brésil  
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 Il semble qu’autrefois, au siècle dernier ou 

même avant, notre village fut très admiré, envié, par  

ses voisins. Ainsi, disait-on d’une personne au phy-

sique  peu agréable : 

- «  Se metrià Fanjaus sul còlh que serià çò mêmes ! 

( elle se mettrait Fanjeaux sur le cou, il en serait de 

même). 

  Il y a plusieurs années, une dame de Bram me 

conta l’histoire suivante qu’elle tenait d’une vieille 

dame de Fanjeaux. Ceci se passe dans le tram 

(petit train à vapeur dont l’installation fut program-

mée par le Conseil Général en 1897)  dans les  pre-

mières années du XXe s. sur la ligne Fanjeaux, 

Bram, St Denis . Deux couples sont assis dans le 

tram et font connaissance : 

-  D’ont etz vosaus ? (d’où êtes-vous ?  ) 

-  De Fanjaus ! 

-  E mai nosaus ( et même nous ) 

- Ont avetz las vinhas ? ( où sont vos vignes ) 

-  A las Còstas . ( sur les Côtes ) 

- E mai  las nòstras . ( et même les nôtres ) 

- Que li balhats als vendemiaires ? ( que donnez-

vous aux vendangeurs ) 

- De cagaraus ! ( des escargots ) 

- E mai nosaus ! ( et même nous ) ». 

 

Dans « Proverbes de l’Aude » Louis Alibert rapporte 

une variante  toujours dans le tram : 

- Anam a Fanjaus!(nous allons à Fanjeaux) 

- E mai nosaus. 

- Aquò me fa plan plaser . ( cela me fait bien plaisir) 

- A ieu tanben ! (à moi aussi) 

- Qu’anatz manjar ? ( qu’allez-vous manger ) 

- D’artichauts ! 

- E mai nosaus. ( même nous ) 

- Ont avetz las vignas ? 

- A las Còstas ! 

- E mai las nòstras . 

- Qu’es aquel cloquièr debàs ? ( quel est ce clocher 

en bas ). 

- Aquò es Lacassanha , es tota nòstra !  » .* 

 

*Lacassanha tota nòstra, c’était la plaisanterie tradi-

tionnelle quand on rencontrait un habitant de Lacas-

saigne . Peut-être , dans des temps plus reculés, y 

eut-il des disputes entre villageois à propos des 

chênes , les casses , car «  La Cassaigne «  c’était 

la forêt de chênes . 

      Janine 

 

Ligne de Tramway Saint Denis - Bram - Fanjeaux : 

Racontez-moi... 
 

UN CÒP ÈRA / IL ÉTAIT UNE FOIS…  

JANINE CASSIGNOL NOUS CONTE…  

Figure 1 Bételgeuse apparait ici en jaune, symbolisant l’épaule d’Orion 

Le moulin aujourd’hui 
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La commission à l’oeuvre 

LEVONS LES YEUX VERS LES ETOILES : UN PEU D’ASTRONOMIE 

Histoire de la Mission « New Horisons » (1ere partie) 

 Pluton est découvert par l’américain Clide Tom-

baugh en 1930. C’est en observant des plaques photo-

graphiques d’une même région du ciel,  prises à plusieurs 

jours d’intervalle,  qu’il s’aperçoit qu’un minuscule point 

s’est déplacé sur ses clichés. La zone du ciel balayée 

n’était pas due au hasard, mais à la prédiction d’un autre 

astronome, Perceval Lowell. Ses calculs indiquent la pré-

sence d’une planète inconnue dans cette partie du ciel. 

Cet objet massif, par sa gravité, modifiait la révolution de 

plusieurs transneptuniens (objets situés au-delà de la pla-

nète Neptune, la plus éloignée du soleil). Par la suite, il 

s’avéra que Pluton, peu massif, n’était pas la planète X 

prédite par Lowell… 

Un américain qui découvre une planète dans le système 

solaire, une première !  

 Pendant 76 ans, Pluton sera la 9ème planète offi-

cielle du système solaire jusqu’à un jour fatidique de 

2006. En effet, les progrès instrumentaux d’observation 

réalisés à la fin du XXème siècle  et surtout au début du 

XXIème siècle permettent de découvrir plusieurs objets 

d’une masse équivalente à Pluton, mais qui croisent sur 

son orbite. Doit-on intégrer ces nouveaux corps au rang 

de planète, ou dégrader Pluton ? 

 La nouvelle définition d’une planète, établie lors du con-

grès de Prague par 2000 astronomes, est précise :  

1°) il faut qu’elle orbite autour de son étoile 

2°) qu’elle ait une forme sphérique 

3°) qu’elle ait nettoyé son voisinage de tout corps étran-

gers par sa gravité.  

Et c’est bien ce «3°» qui pose problème puisque un grand 

nombre d’objets sont présents dans le sillage de Pluton 

lors de sa révolution circumstellaire. Plusieurs sont de sa 

taille (Makémaké, Hauméa, Orcus ou Sedna), et même 

plus grands ( Eris découvert en 2003). 

 Et patatras ! La commission d’astronomes interna-

tionaux  de Prague retire à Pluton son rang de planète en 

ajoutant un adjectif. Désormais Pluton est une planète, 

mais naine, comme tout objet sphérique entre 850km et 

2500km de diamètre ! 

 Levée de boucliers du côté américain, une bataille 

s’engage mais scientifiquement les faits sont là. Voilà pour 

la petite histoire. 

Bien avant ces péripéties, en 1995, la NASA avait budgé-

té un programme d’exploration de Pluton. Les quelques 6 

milliards de kilomètres qui nous séparent de ce minuscule 

point obscur était rédhibitoire à toute observation optique 

depuis la Terre (photo ci-contre). L’intérêt de connaître 

précisément sa composition chimique, même si des oc-

cultations (une étoile se glisse derrière Pluton et, parfaite-

ment aligné avec la terre, sa lumière d’appoint révèle l’at-

mosphère de l’objet) ont donné quelques indications en 

1988.  

L’envie d’en cartographier sa sur-

face et de matérialiser les diffé-

rences de couleurs, entre aperçue 

par les télescopes, motiva alors 

une équipe de chercheurs de la 

NASA qui  baptisèrent cette future 

mission:  « New Horisons ».  

Le but de la mission se précisa alors. Outre le fait d’ob-

server et de cartographier Pluton et Charron, son satellite, 

l’approche d’autres corps célestes qui peuplent cette ré-

gion du ciel est intégrée. Ils sont susceptibles de fournir 

des informations importantes sur la formation du système 

solaire, notamment les gros astéroïdes de la ceinture de 

Kuiper.  

L’étude et l’instrumentation de la sonde jusqu’à sa con-

ception définitive vont prendre une dizaine d’années.  Ce 

n’est que le 19 janvier 2006 qu’une fusée Atlas la pro-

pulse dans l’espace. Elle va devenir la sonde la plus ra-

pide de l’histoire avec une vitesse moyenne de 58000 

km/h.  

Envoyée vers la planète Jupiter qui va servir d’accéléra-

teur gravitationnel, elle sera ensuite dirigée directement 

vers Pluton.  Son voyage va durer 9 ans et « New Hori-

sons » n’aura que quelques heures pour photographier 

Pluton et effectuer l’ensemble de ses analyses avant de 

continuer son chemin vers les confins de notre système 

solaire… (A suivre…) 

     Jean Tisseyre 
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 Tout comme sa fille Murielle em-

portée trop tôt par la maladie, Roger avait 

tenu à être inhumé dans le cimetière du 

village. Le sien par sa famille paternelle et 

particulièrement par sa grand-mère 

"Tante Berthe", qui avait sa maison tout 

près de la Promenade. Roger Tisseyre aimait Fanjeaux 

depuis toujours, avait apprécié les moutons d’Antoine 

Calmet, les repas des moissons que confectionnait Hen-

riette et les visites quotidiennes à la "Font-Saint-Martin" 

pour aller chercher légumes et fruits. C’est pourquoi, plus 

tard, il avait acheté une maison au "Marché", que la fa-

mille investissait chaque année pour les vacances. 

Réservé, il ne parlait pas souvent de ses 52 ans d’enga-

gements à Alfortville où, parallèlement à sa vie de direc-

teur d’école, il avait pris de nombreuses responsabilités 

publiques : tour à tour conseiller municipal, maire adjoint, 

vice-président du conseil général du Val-de-Marne, et 

plus. 

Roger était un pilier de la vie politique d’Alfortville. Socia-

liste de cœur, il était encore conseiller municipal délégué 

aux anciens combattants et aux jumelages. 

Grâce à lui, une équipe de jeunes de l’Etoile Sportive 

Fanjuvéenne avait participé, il y a quelques années, au 

tournoi international d’Alfortville, tous s’en souviennent 

encore. 

Également, une délégation de l’US d’Alfortville avait été 

accueillie à Fanjeaux pour le tournoi de football du 15 

août. Ce fut un beau moment d’échanges entre sportifs 

et citoyens. 

Nous présentons à son épouse, Michèle, à son beau-fils 

Claude et à son petit-fils Bastien, qu’il aimait tant, ainsi 

qu’à tous ses proches, l’expression de nos sincères con-

doléances et l’amitié du village et de tous les fanjuvéens. 

Figure 1 Bételgeuse apparait ici en jaune, symbolisant l’épaule d’Orion 

Le moulin aujourd’hui 

ROGER TISSEYRE 

 Jean Novello est né le 27 

mai 1939 aux Arrendiès. Il était le 

fils d’ Auguste, émigré italien, qui 

travaillait comme ouvrier agricole 

aux Arrendiès et de Marie Rose 

Capdeville native de Fanjeaux, mère au foyer. 

Il commence sa vie professionnelle dans l’entreprise 

Faure, maçon bien connu des fanjuvéens et complète 

son salaire par des travaux agricoles comme beaucoup 

de jeunes dans l’immédiate après-guerre. 

Sur les conseils de Jean Denat, militaire de carrière, il 

s’engage à 18 ans dans l’armée de terre (corps du gé-

nie).  

Après un an de classe à Angers, il est envoyé dans le sud 

algérien (Sahara) pour les opérations de maintien de 

l’ordre. Il y séjournera 3 ans et participera à la construc-

tion de barrages, de baraquements, routes et autres in-

frastructures.  

De retour en métropole, il rejoint le service de garage des 

armées à Avignon, puis sera affecté à Tulle, à Limoges, à 

Bordeaux, à Hagueneau et pour finir à Perpignan. Entré 

dans l’armée comme simple soldat, il finira sa carrière 

comme officier avec le grade de capitaine, ce qui est re-

marquable. 

Après la guerre d’Algérie, il se marie avec Ginette. Ils au-

ront  trois enfants : Sylvie, Patrick et Danielle.  

A 45 ans, retraité de l’armée, il revient s'installer définiti-

vement à Fanjeaux en 1983.  

Il rachète alors les ambulances « Baillus » du Villasavary 

et crée les ambulances Novello à Fanjeaux, dans la mai-

son de sa grand-mère Augustine Bonnafous. Il dirigera 

l’entreprise durant 18 ans  et créera 18 emplois, avant 

qu’elle ne soit reprise par ses enfants. 

Enfin à la retraite pour la deuxième fois, il s’occupera en 

bricolant et en jardinant dans son grand terrain du Pan-

ricaud. 

Jean aimait discuter avec tout le monde, sur tous les su-

jets du moment en distribuant sa bonne humeur. Il avait 

un bon coup de fourchette et participait avec Ginette à 

tous les repas organisés au village 

Il fut président des anciens combattants pendant plu-

sieurs années. Il a œuvré avec ténacité auprès des 

maires de Fanjeaux pour que la place du monument aux 

morts porte le nom de “Place des Anciens Combattants”. 

Jean était une référence sur l’histoire de la 

guerre d’Algérie. 

Lors des commémorations, il terminait 

toujours ses discours par un vibrant  

“Vive la France et Vive Fanjeaux” ! 

Jean nous a quittés un certain 19 mars…  

Nos Hommages 
 

JEAN NOVELLO 
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Restez informés de la vie de votre village en allant à la mairie vous inscrire sur Publi Fanjeaux ou  

en déposant cet encart dans la boîte aux lettres de la mairie. 

Prénom :                                               Nom :   

Email :  La vie du village est également présente sur Facebook ! 

Un grand merci à ceux qui ont œuvré à la réalisation de ce bulletin municipal et  

particulièrement à Eva, Nathalie, Francis et Jean. 

Directeur de publication :  Mairie de Fanjeaux - Bulletin municipal tirage 400 exemplaires - Imprimerie du Lauragais - RCS  CASTELNAUDARY B  382 625 341 

SAMU : 15 

POLICE : 17 

GENDARMERIE : 04 68 76 10 17 

POMPIERS : 18 ( 112 tél portable ) 

MAIRIE : 04 68 24 70 01 

mairie.fanjeaux@wanadoo.fr 

www.fanjeaux.fr 

MEMO 

  

Jean Castel était une figure. Un personnage. Son père, 

Henri, était déjà un véritable passionné, un amoureux du 

football. Il était avec Julien Bedos le premier président, 

André Ormières, Marcel Morel pour ne citer qu’eux, l’un 

des fondateurs de l’ESF (Etoile Sportive Fanjuvéenne) en 

1959. Depuis 2013, le stade Henri Castel porte d’ailleurs 

son nom. 

Henri a transmis cette passion à Jean, son fils, lequel de-

vient président pendant 16 ans de 2001 à 2017. Arrivé au 

club en 1997, il ne l’a plus quitté. Secrétaire, vice-

président, puis président, il passe le relais à Clément Jo-

ver en 2017. "Il faut savoir tourner la page et céder sa 

place à un président plus jeune, qui apporte plus de dyna-

misme" déclarait-t-il. La Covid arrive et il reprend du ser-

vice en 2020, jusqu’à ce jour. 

Un investissement sans faille 

Cet ancien éducateur de la PJJ (Protection Judiciaire de 

la Jeunesse), retraité depuis 2007 était la véritable loco-

motive du club de football. Estimé de toutes et de tous, il 

faisait toujours passer le bon message auprès de ses li-

cenciés. Jean a perpétué des valeurs fondamentales de la 

vie ensemble : respect, solidarité, fair-play, ouverture 

d’esprit, accueil, convivialité…. 

La finale de la coupe Favre, un de ses plus beaux souve-

nirs 

C’est à Palavas-les-Flots, en 2015, lors de l’assemblée 

générale de la Ligue de Football, qu’a été décernée à 

Jean Castel, la médaille d’Or qui venait récompenser ses 

nombreuses années passées au service du football à 

l’Étoile sportive Fanjeaux-La Piège, appellation à laquelle il 

a toujours tenu. La finale de la coupe Favre de la saison 

2021-2022, jouée sur le stade du Parc des Sports et de 

l’Amitié à Narbonne, fut l’un de ses plus beaux souvenirs 

sportifs et un grand moment de bonheur partagé avec 

tous les bénévoles et supporters du club. 

L’étoile "jaune et noir" 

Du haut de ses 81 printemps, Jean Castel, que chacun 

appelait amicalement «Jeannot », peut être fier de tout ce 

qu’il a apporté à son club et plus largement au football. 

Au-dessus des collines de la Piège, véritable réservoir de 

jeunes, dans le ciel, l’étoile « jaune et noir » scintillera pour 

toujours. 

La municipalité a aujourd’hui concrétisé le projet de cons-

truction d’un vrai club House au terrain de football. Il por-

tera le nom de notre ami Jeannot Castel. 

 

Merci Jeannot.  

JEAN CASTEL 


